
ANALES
DEL
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

OFICINA:

Calle San Martín N.º 352—Casilla 487—Teléfono 3100

COMISIÓN DE REDACCIÓN

DON EDUARDO AGUIRRE
• MIGUEL CONCHADON CARLOS ALLIENDE
• RAMON SALAS E.

DON WALTER MÜLLER



NECROLOGIA

DON ANIBAL CONTRERAS PUEBLA

† 21 AGOSTO 1926

El Instituto de Ingenieros ha experimentado una sensible pérdida con el fallecimiento de su socio perpetuo, don Aníbal Contreras, acaecido últimamente en Mendoza.

Después de una brillante carrera al servicio del Estado, el señor Contreras se había retirado a administrar sus posesiones agrícolas en la vecina República, en una de las cuales lo ha sorprendido la muerte.

Poco después de graduarse de ingeniero civil, sus servicios fueron solicitados por el Gobierno para el levantamiento topográfico de la región salitrera y en seguida para un trabajo análogo en el territorio de Magallanes. La brillante actuación que le cupo en estas comisiones le valió ser designado ingeniero primero de la Comisión de Límites al organizarse ésta en 1890 bajo la jefatura de don Diego Barros Arana.

En estos trabajos permaneció durante todo su desarrollo, destacándose por su preparación, inteligencia y gran laboriosidad. Su consagración a estas actividades

y el criterio sereno con que supo resolver todas las dificultades que se le confiaron, lo señalaron como sucesor del perito de la Comisión por parte de Chile, cargo para el cual se le alcanzó a designar en los últimos períodos de estas gestiones.

Al terminar las labores de la Comisión, el señor Contreras se dedicó a la atención de sus negocios particulares, obteniendo en ellos el éxito que merecían sus condiciones de preparación y laboriosidad.

El Instituto de Ingenieros lamenta grandemente la pérdida de este ilustre miembro.

